
COMMENT EPELER UN NOM 

Comment vous vous appelez? Vous venez d’où ? Où habitez-vous ?  

Comment ça s’écrit ? ça s’écrit comme ça se prononce ? Vous pouvez épeler, s’il vous plait ?  

1. Pour épeler un nom, on utilise l’alphabet : 

 

2. Quand les lettres (voyelles ou consonnes) sont doubles, on dit deux… 

MM = deux M, TT= deux T, PP = deux P, RR = deux R, etc. 

3. On indique généralement les accents : 

Élysée = e accent aigu, L, Y, S, e accent aigu, E.  

4. Pour indiquer une adresse électronique (courriel) ou l’adresse d’un site, on utilise :  

@ = arobase  

- = tiret ou trait d’union   

_ = tiret bas ou sous-tiret (underscore)  

. = point  

/ = barre oblique (slash)  



5. Au téléphone on utilise parfois le code téléphonique :  

Italiano 

A come Ancona 

B come Bologna 

C come Como 

D come Domodossola 

E come Empoli 

 

F come Firenze 

G come Genova 

H come Hotel 

I come Imola 

J come Jolly 

K come Kursaal 

L come Livorno 

M come Milano 

N come Napoli 

O come Otranto 

P come Palermo 

Q come Quarto 

R come Roma 

S come Savona 

T come Torino 

U come Udine 

V come Venezia 

W come Washington 

X come Xeres 

Y come Yacht 

Z  come Zara 

Français 

A comme Anatole 

B comme Berthe 

C comme Camille / Célestin 

D comme Désirée 

E comme Eugène 

É comme Émile 

F comme François 

G comme Gaston 

H comme Henri 

I comme Irma 

J comme Jean / Joseph 

K comme Kléber 

L comme Louis 

M comme Marie / Marcel 

N comme Nicolas 

O comme Oscar 

P comme Pierre 

Q comme Quentin / Quintal 

R comme Raoul 

S comme Suzanne 

T comme Thérèse 

U comme Ursule 

V comme Victor 

W comme William 

X comme Xavier 

Y comme Yvonne 

Z comme Zoé 

International 

Alfa 

Bravo 

Charlie 

Delta 

Echo 

 

Foxtrot 

Golf 

Hotel 

India 

Juliett 

Kilo 

Lima 

Mike 

November 

Oscar 

Papa 

Québec 

Romeo 

Sierra 

Tango 

Uniform 

Victor 

Whisky 

X-Ray 

Yankee 

Zulu 

 


